
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 16.01.2012

Top 2 Einwohnerfragestunde

Einwohnerfragestunde:

Herr Krause: 2011 hat er beim Ordnungsamt mehrmals gemeldet, dass Dachziegel 
vom Haus August-Bebel-Straße 26, in den Bereich der Schulstraße fallen. Auch Ende 
2011 meldete er dieses bei Herrn Welzer und forderte, dass die Schulstraße voll ge-
sperrt wird. Die Straße wurde aber nicht gesperrt und er war darüber sehr erbost. 
Hier muss die Stadt reagieren und ist für die Gefahrenvermeidung verantwortlich.
Weiterhin teilt er mit, dass im Kastahner Weg in Wotenitz alte Obstbäume stehen, 
welche baumpflegerisch behandelt werden müssten.
Herr Prahler: Für die Sicherung des Daches an dem Haus in der August-Bebel-Straße 
26, ist in erster Linie der Eigentümer zuständig. Für die Durchsetzung der baulichen 
Sicherheit ist der Landkreis zuständig, dieser wurde auch schon mehrfach auf das 
Problem aufmerksam gemacht.
Herr Nordengrün: Nach Anruf von Herrn Krause bei Herrn Welzer, haben Kollegen 
des Bauhofes mit den Hubwagen lose Dachpfannen vom vorderen Dach befestigt 
bzw. entfernt, so dass eine Vollsperrung der Schulstraße für unbestimmte Zeit nicht 
notwendig war. Zu den Apfelbäumen im Kastahner Weg muss geklärt werden, ob 
diese auf städtischen Boden stehen. Wenn Ja, dann sollte aber überlegt werden, ob 
hier Steuergelder ausgegeben werden für Bäume, von denen keine Gefahr ausgeht 
und die schon sehr alt sind. Die Stadt befindet sich in der Konsolidierung und die 
Mittel für die Baumpflege sind begrenzt.

Anmerkung des Protokollanten: Zu diesen aktuellen Feststellungen von Herrn Krau-
se, hat sich der Landkreis mit dem Hauseigentümer in Verbindung gesetzt und Auf-
lagen erteilt. Zu den Apfelbäumen im Kastahner Weg, wird mit einem Baumgutach-
ter eine Besichtigung stattfinden um zu ermitteln, ob diese Bäume noch baumpfle-
gerisch behandelt werden können. Nach Ausschreibung der Baumpflege 2012 wer-
den wir dann sehen, ob noch Mittel für die Pflege dieser Bäume vorhanden sind.

Herr Ullerich: Vom Kastahner Weg läuft Wasser auf die Straße und Bäume dort ra-
gen auf den Weg. In Questin, vor der Brücke, tritt die Quelle aus und das Wasser 
läuft auf ein Privatgrundstück. Am Radweg in Wotenitz sind die Ränder uneben, die-
ses ist besonders bei Waldesruh schlimm. Auch sind an neu gebauten Straßen die 
Bankette schon defekt. Weiterhin fragte er an, ob es in Questin Pachtverträge mit 
der Stadt gibt.
Herr Nordengrün: Zu Pachtverträgen kann im öffentlichen Teil nicht gesprochen 
werden, wenn es dazu spezielle Fragen gibt, kann man sich gerne an die Liegen-
schaftsabteilung wenden und erhält dort Antwort.



Anmerkung des Protokollanten: Im Kastahner Weg ragen Hecken etwas in den Weg. 
Der Bauhof will im Winter einen Rückschnitt der Weg begleitenden Hecken vorneh-
men.


